

Fanggekarspitze (2640 m)

Sonntag, 16. Juli 2017



Mal etwas außerhalb der gewohnten Pfade waren 11 Bergsteiger der DAV Sektion Kaufering im Arlberggebiet unterwegs. Unter Leitung von Beate Maischberger und Ewald Kloft startete man im Zentrum von Zürs am Arlberg. Über einen Fahrweg wurde die Trittalpe erreicht. Dort öffnete sich das weiträumige Pazüelbachtal. Mit Blick auf die Valluga und Pazielspitze querte man den Bach und stieg nun durch prachtvolle, bunte Alpenblumenwiesen in Serpentinaen hinauf zur Stuttgarter Hütte (2310m).

Nach einer kurzen Pause ging es weiter leicht ansteigend über Almwege und Schutt bis zum Erljoch (2430m), von wo sich neue Perspektiven ins Arlberggebiet öffneten.



Ab hier wurde es anspruchsvoller. Steil ansteigend, auch mal mit Handeinsatz den roten Markierungen über Schutt, Fels und Geröll folgend, gelangte man zum Gipfelkreuz. Auf dem Gipfel bot sich eine sagenhafte Aussicht ins obere Lechtal, die Allgäuer Alpen und das gesamte Arlberggebiet.



Aber auch die alpine Tierwelt mit Steinböcken, Gämsen und

Murmeltieren, die bis auf wenige Meter herankamen, konnte beobachtet werden. Beim anschließenden Abstieg wurde auf der Stuttgarter Hütte bei dem einen oder anderen guten Kuchen oder Kaiserschmarrn über die wunderschöne Tour an einem traumhaften Bergtag reflektiert.



Hinten: Elke Burggraf, Traudl Erhard, Gudrun Breiter, Michael Streit, Leona Rogler, Walter Henzler
Vorne: Christa Breuer-Konermann, Ewald Kloft, Gustl Ketterl, Thomas Reiber, Beate Maischberger